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ATA 103 
 
Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e treze na Secretaria de Estado da Assistência Social, 

Trabalho e Habitação, as quatorze horas, reuniram-se na Sala de reuniões com a Presidente do 

CONEDE-SC, Sra. Andréia Rosélia Alves Panchiniak (FCEE), o Secretário Executivo do 

CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a participação da convidada da Comissão de Defesa dos 

Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC, Sra. Janice Aparecida Steidel Krasniak e dos 

Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: Rosana Campigotto (SSP), Jaqueline Reginatto 

(SES), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Sara Marques Bringel (FCEE), Luciana Duarte (ASGF), 

Cristiana Erthal (ASGF), Denise Aparecida Michelute Gerardi (APABB), Amanda Pacheco Beck 

(APABB), José Augusto Meier Gochinski (FECEDEF), Jean Carlos Reinert (FECEDEF), Patricia 

dos Santos Bonfante (FECEDEF), Leonardo Apolinário Inácio (ASCC), Carlos Roberto Sestrem 

(FECADESC), Irena Gavlinski Duarte (Ostomizados), Sérgio Luiz Celestino da Silva (COMDE-

JOINVILLE). Com ausências justificadas: Renata Vieira (SST), Daiana Vieira da Silva (SST), 

Luis Antonio Caon (SST), Mônica Alberti Nocera Lipski (SST), Isabel Cristina Hammes (SST), 

Martha Regina Greco Lima Vaz (SST), Rita de Cássia Kleber (SED), Tânia Maria Fiorini 

Geremias (SED), Graciela Krakecker (ASGF), Maria Nilza Eckel (FEAPAES), João Carlos de Liz 

(FECEDEF), Jairo da Silva (ACIC). Após as devidas apresentações dos Conselheiros, inicia a 

reunião sem quórum para deliberações e Andréia fala sobre a objetividade no Conselho desta 

Plenária, devido às manifestações que estão ocorrendo na cidade de Florianópolis. A conselheira 

Jaqueline faz uma apresentação sobre a rede de saúde estadual que atende as Pessoas com 

Deficiência. Andréia e Kelly fazem considerações a respeito da apresentação da conselheira da 

Saúde, Jaqueline Reginatto. Sestrem também se manifesta a respeito. Jaqueline enviou ao email do 

CONEDE a apresentação e a lista dos Coordenadores e Centros de Reabilitação em nosso Estado. 

Ata 101 foi aprovada pelos conselheiros e a Ata 102 foram feitas alterações pela Conselheira 

Patricia, onde será enviado aos Conselheiros por email, devido ao tempo curto de hoje, para que 

possam apreciar e fazer as possíveis alterações ou concordar com as alterações feitas pela 

Conselheira. Os conselheiros pedem inversão de pauta e ficando por primeiro, as Comissões, 

depois a Comissão da ALESC, o PRONATEC e as deliberações por final. Cristiana faz suas 

considerações sobre a Comissão de Direitos Humanos, dizendo que a comissão não tem “pernas” 

para fazer os encaminhamentos corretos, pois todo o encaminhamento fica complicado fazer, e 

que o CONEDE não é um órgão executor. Patrícia pede inclusão de pauta, Andréia diz que 

colocará nos assuntos gerais. Kelly fala sobre o disque cem. Jean pede a palavra para repassar 

duas demandas sobre as comissões de esporte. Janice da ALESC pede para falar sobre o livro da 

legislação catarinense sobre as Pessoas com Deficiência, falando das Leis vigentes e da 

importância do cumprimento das mesmas. Sestrem pede esclarecimento sobre o passe de ônibus 

para acompanhantes de Pessoas com Deficiência e alega que a FCEE retirou, fez uma portaria 

retirando. Sara faz esclarecimentos e faz um questionamento sobre a DI leve. Andréia pede que a 

Janice fique de ver os dois encaminhamentos. Comissão de Direitos Humanos, relata que devem 

dar encaminhamentos as denuncias do disque cem, encaminhando ao setor da Secretaria que 

consiga dar vazão e operacionalizar o disque cem. Sugere articulações com outros conselhos de 

direitos. Andréia coloca que já foi feito oficio para a Secretaria Nacional de Direitos Humanos, 

citando que não cabia ao CONEDE e sim ao Estado a fiscalizar e encaminhar estas demandas, e 

que não obtivemos um retorno. Patrícia e Leonardo fazem considerações, pedem documentos 

também para o MPSC, Andréia acha que já foi encaminhado. Leonardo sugere consultar outros 
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Estados, para complementar. Comissão de Educação, Esporte, Cultura e Lazer: Jean fala do Fundo 

Estadual da Pessoa com Deficiência, ver a pretensão dos deputados e fala que já existe previsto 

este Fundo na Lei do CONEDE, trazendo esse Fundo financeiro para o Conselho, pois o conselho 

não tem financeiro e nem orçamentário, pedindo intervenção do Presidente da Comissão junto a 

Secretaria da Fazenda, encaminhando uma reunião com o CONEDE, a Secretaria da Fazenda e o 

Deputado Presidente da Comissão da ALESC. Janice sugere primeiro, levar a reinvidicação oficial 

a comissão da ALESC. Andréia pede que seja deliberado os representantes para essa reunião: 

Jean, Sestrem, Kelly e Patricia. Janice apresenta a Liana, que trabalha com ela na Comissão na 

ALESC. Comissão de Legislação, Patricia relata sobre a ausência do Assessor Juridico da SST e 

de novo ele não foi. Sugere encaminhar para o Secretário, mas pede apoio da Assessoria Juridica 

da ALESC. Janice explica a logística e a viabilidade. Patrícia coloca que é competência do 

Governo do Estado, mas não está sendo feito. Jean e Patricia fazem considerações do Regimento 

Interno e a omissão da Secretaria. Comissão de Concurso público falam que a avaliação é local, 

tem que vir ate aqui. Não deu para dar encaminhamentos devido a falta de quórum nesta comissão. 

Diversas considerações colocadas por Jean, Andreia, Patricia e Kelly. Alexandre faz 

esclarecimentos do que já foi enviado de documentos, Jean coloca que este Consultor da SST não 

serve para o CONEDE. Kelly coloca que tudo que vai para a COJUR/SST acaba não sendo 

encaminhado. Que o regimento era para publicação e não foi, ficou parado. Patrícia dá o 

encaminhamento sobre o documento que ela vai redigir. Comissão de capacitação, Nilza e Kelly 

saíram desta comissão. Varias considerações foram feitas, na de esporte, cultura e lazer, Sestrem, 

Leonardo, Jean, Patricia, Amanda fizeram considerações. A Plenária será encerrada mais cedo, 

devido as manifestações que estão ocorrendo em Florianópolis. Houve dispersão dos conselheiros. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião e solicitou a mim, Jaqueline 

Reginatto, secretária ad hoc que lavrasse a presente ata que será enviada aos conselheiros e será 

assinada pelos presentes. Florianópolis, 04 de julho de 2013. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”       


